

La majorité des Argentins soutiennent leur gouvernement dans son action contre les fonds vautours



Buenos Aires, 14 août (RHC-PL)- La majorité des Argentins sont satisfaits par l'action du gouvernement de Cristina Fernandez dans le conflit qui l'oppose aux fonds vautours et à la justice étasunienne, selon un sondage de l'institut Poliarquia.

Le sondage révèle que 41% des Argentins soutiennent le gouvernement et que 19% sont moyennement satisfaits de son action. Les Argentins qui jugent mauvaise la politique de leur gouvernement ne sont que 27%.

Par ailleurs, 51% des citoyens de ce pays estiment que le juge new-yorkais Tomas Griessa, dont plusieurs des verdicts ont été favorables aux fonds vautours, n'a pas été objectif.

Parmi les sympathisants du gouvernement, 44% estiment qu'il faut rejeter la sentence et refuser de payer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30909-la-majorite-des-argentins-soutiennent-leur-gouvernement-dans-son-action-contre-les-fonds-vautours>



Radio Habana Cuba